

Valence, le 1er mai 2020

ALDA pendant la pandémie,

Chères donatrices, chers donateurs,

Voici des nouvelles de votre association, dans cette période difficile de pandémie.

Difficile pour les 23 familles que nous hébergeons actuellement, 17 hommes, 24 femmes et 47 jeunes, en tout 88 personnes. Pour beaucoup, leur travail s'est arrêté avec le confinement (ménage en CESU pour les femmes, travail dans le bâtiment pour les hommes). Elles ont donc moins de ressources et pour certaines plus aucunes. En temps normal elles sont à la limite de la survie, et maintenant en grande difficulté. Elles ont peur de sortir, par crainte du virus et d'être contrôlées par la police. Certaines d'entre elles ont des horaires complètement déstructurés et dorment jusqu'à midi.

Notre association s'adapte à cette situation. Les permanences ont été supprimées, et nous faisons des réunions de bureau élargi en visioconférences. Elles ont permis de prendre les décisions suivantes :

- Nous ne demandons plus aux familles de participations aux charges.
- Trois distributions de colis alimentaires donnés directement par la banque alimentaire 26 ont été faites par trois personnes volontaires (dont deux qui découvraient l'association à cette occasion), qui sont allées chercher une palette, ont réparti les aliments en colis qu'ils ont ensuite portés au domicile des familles. Nous les en remercions vivement. Ces distributions ont été très appréciées. Les centres de distribution alimentaires fonctionnent à nouveau, nous arrêtons nos distributions et encourageons les familles à s'y rendre.

- des aides financières ponctuelles sont données par ALDA et par des membres des collectifs entourant les ménages. Pour ces donateurs, un reçu fiscal peut être fait en cas de don ou ALDA peut rembourser l'avance faite, sur attestation du donateur.
- l'État a organisé des dons de chèques service de 3,5 €. Nous avons pu en obtenir 1500 par la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, que nous avons distribué aux intéressés. 50 masques vont nous être donnés également.
- Mi-avril, nous avons accueilli une nouvelle famille qui vivait dans un squat et tout prochainement une autre famille sera hébergée, après les trois récentes. La vie de l'association continue !

Cette période demande donc un suivi des familles plus actif par les référents et membres des collectifs, et surtout le renouvellement des dons pour nous aider à faire face à cette situation imprévue. Plus que jamais votre aide est la bienvenue. Par avance nous vous en remercions.

Notre assemblée générale qui devait se tenir début juin sera, bien entendu, reportée, nous vous informerons dès que possible de la nouvelle date.

Bien amicalement,

Le bureau d'ALDA